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　選挙では、20 歳から投票して
います。最初は、あまり関心がな
かったので、親に言われるがまま
投票していました。結婚して子ど
もが生まれると、医療費や教育な
ど子育て関連の施策に関心を持つ
ようになりました。現在は、子育
て関連に注目しながら投票してい
ます。
　私は事故で体に障がいがあり、
長時間立ったり重い物を持ったり
できません。現在、求職活動をし
ていますが、ハンデがあると選択
肢が少なくなる厳しさを実感して
います。どのような人でも働きや
すい環境を整えてほしいです。

　教育、防災や道路整備に関心を
持ち、投票しています。若い人た
ちの投票率の低下は、核家族化な
ど家庭環境の変化もあると思いま
す。昔は、家族だんらんで祖父母
や両親が選挙の話をしましたが、
そういうことがなくなってきたな
と感じます。
　投票した候補者が当選したから
といって、頼ってばかりではよい
まちづくりはできないと思いま
す。有権者全ての意見を政治に反
映させるのは難しいことです。政
治でできないことを私たちがする
ことで、理想のまちを創れるので
はないでしょうか。

　選挙権年齢の引き下げは、高校
の授業で知りました。年代に偏ら
ない意見が多く出るのはいいこと
です。投票率を上げるためには、
有権者に自分のことだと感じても
らうことが大切だと思います。そ
のためには、行政や候補者の考え
をもっと分かりやすく伝えていく
必要があると思います。
　選挙運動のことは知りませんで
した。ＳＮＳなどでインターネッ
トを使った運動ができるというこ
となので、１票では変わらないと
思っている人にとっても、手軽に
同じ考えの人を集めるきっかけに
なるのではないでしょうか。
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